
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS SÃO JOSÉ

24 de junho de 2021

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniu-se o
Colegiado  do Câmpus  São José,  sob  a  presidência  do  professor  Tiago Semprebom.  A reunião
aconteceu por webconferência, com a presença dos seguintes membros: Titulares: Alexandre Sardá,
Jorge  Henrique  Busatto  Casagrande,  Pedro Armando da Silva Junior,  Ícaro Nícolas  de Araújo,
Marcos Dorval  Schmitz, Ricardo Martins, João Carlos Bez Batti, Sabrina Miranda Covalski,  Ana
Luiza Seemann Felisbino, Heitor Machado. Suplentes: Bruna Chassot Pimmel. O Sr. Lino Gilberto
da Silva, membro representante da Sociedade Civil, não pôde participar da reunião e justificou sua
ausência.  Ponto de pauta 1) Informes:  1) O câmpus São José recebeu o selo de signatário do
Movimento ODS 2021. A sigla ODS significa “Objetivos de Desenvolvimento Sustentável”, que
são uma agenda mundial, com um plano de ação global a ser implementado até 2030. 2) No dia
10/06/2021 recebemos o ofício que confirmou o apoio de emenda parlamentar impositiva para dois
projetos  do  Câmpus.  Os projetos  que  obtiveram apoio  foram:  RDC (Reforma dos  Espaços  de
Ensino do Bloco C), apoiado pelo Senador Esperidião Amin e o RDC (Implantação do Sistema de
Energia Fotovoltaica), apoiado pelo Deputado Federal Daniel Freitas. Ponto de Pauta 2) Validação
dos projetos do Câmpus São José para o PAT 2022: Professor Tiago explanou sobre o ponto de
pauta. Falou que o processo iniciou no Câmpus no dia 19/04/2021 e que hoje dia, 24/06/2021 o
Plano  Anual  de  Trabalho  de  2022  com os  projetos  priorizados  foi  trazido  para  aprovação  do
Colegiado.  Informou  ainda  que  a  projeção  do  orçamento  do  Câmpus  para  2022  é  de  R$
2.159.000,00.  Professor  Tiago  apresentou  os  projetos  e  a  proposta  de  priorização,  conforme a
planilha em anexo. Após a apresentação abriu para falas dos membros do colegiado. Ícaro solicitou
esclarecimento acerca  de como é  feita  a  definição do orçamento  dos  projetos.  Professor  Tiago
explica que os orçamentos de obras de engenharia civil, são feitos pelos servidores que elaboram os
projetos das obras, eles utilizam um sistema onde conseguem estimar valores. Para outros projetos,
como insumos de laboratório, os professores que utilizam os insumos passam uma estimativa de
preço baseado em valor  de  mercado.  Marcos  Dorval  traz  sugestões  sobre  alguns  projetos.  No
projeto do telhado sugeriu a retirada total do telhado e, assim,  criar mais um espaço de circulação,
no projeto da guarita, disse que poderia ser construída uma nova guarita que corresponda mais com
o Câmpus e até que ficasse pronta usássemos um container, o qual poderia ter outra utilidade após o
término da obra. A última consideração feita por Marcos Dorval, foi sobre a parede das salas da
administração,  sugeriu  trazer  a  parede  mais  para  próximo  dos  pilares.  Professor  Tiago  faz
esclarecimentos  sobre  as  considerações  feitas,  explicou  que  não  podemos  fazer  a  modificação
sugerida na parede, pois o bombeiro não aprova o projeto de prevenção de incêndio por conta da
redução da área  de circulação do corredor.  O projeto do telhado o engenheiro Diego previu a
colocação de uma laje única, com proteção mecânica e uma passarela para manutenção. Professor
Tiago concordou com Marcos Dorval sobre a guarita, e vai levar para o engenheiro a sugestão dada.
Após dadas as sugestões e esclarecimentos, o professor Tiago encaminhou o ponto para apreciação.
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O PAT 2022 do Câmpus São José foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião e eu, Cláudia Barcelos Dias Bastos, lavrei a presente ata que, será enviada por
e-mail,  e  se,  no  prazo  de  10  (dez)  dias,  não  for  apresentada  alteração  no  texto  ou  solicitada
apreciação e discussão na próxima reunião do Colegiado, a mesma será considerada aprovada e a
ata será assinada pelo Presidente e Secretária.

_____________________           ________________________
       Tiago Semprebom Cláudia Barcelos Dias Bastos

Presidente      Secretária

Instituto Federal de Santa Catarina – Reitoria
Rua: 14 de julho, 150  |  Coqueiros  |   Florianópolis /SC  |  CEP: 88.075-010

Fone: (48) 3877-9000   |   www.ifsc.edu.br  |  CNPJ 11.402.887/0001-60

37
38
39
40
41


		2021-08-16T10:32:23-0300
	TIAGO SEMPREBOM


		2021-08-16T10:33:26-0300
	CLAUDIA BARCELOS DIAS BASTOS:01824484950




